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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和３年３月定例会 

 

質 問 者 質   問   の   要   旨 

１ 

森川 貴恵 

議員 

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．ＪＲ横芝駅及び周辺整備について 

 ⑴ これまでの駅及び周辺整備の経緯は 

  ① デザイン調和や景観形成は具体的に誰が責任を持って 

   進めてきたのか 

  ② 駅前広場の管理に一貫した管理方針や指針はあるのか 

  ③ 町の玄関にふさわしい美観づくりと維持に対する考え 

   は 

 ⑵ 今後の整備の進め方 

  ① 駅のバリアフリー化の具体的計画は 

  ② バリアフリー化にふさわしい周辺整備をどのように考  

   えるか 

  ③ 駅周辺の景観計画は、景観条例策定の考えはあるのか 

 ⑶ 横芝光町の玄関としてふさわしい駅と景観に対する町長 

  の見解は 

 

２．一般家庭ごみの収集について 

 ⑴ 集積所について 

  ① 一般家庭ごみの集積所は何に基づいて設置されている 

のか 

  ② ごみ集積所の設置手続き、移動、廃止の手続きは 

  ③ 開発行為にかかわるごみ置き場の設置基準は 

 ⑵ 高齢者等のごみ出し困難者の現状と支援は 

 ⑶ ごみ回収作業員の方々の安全は配慮されているのか 

 ⑷ 回収袋の価格設定はどのようにされているのか 

 ⑸ 令和３年４月１日以降のごみ処理についての町民の周知 

  は進んでいるか、考えられる問題点は 
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２ 

宮薗 博香 

議員 

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

川島富士子 

議員 

（６０分） 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．東陽病院について 

⑴ 千葉県からの新型コロナウイルス感染症に係る依頼内容 

とその対応は 

 ⑵ 新型コロナウイルスワクチン接種事業に対する役割は 

 ⑶ 「10days ルール」等の協力体制を整える可能性は 

 

 

 

１．新型コロナウイルス関係について 

 ⑴ 対策本部設置規則等の制定について 

 ⑵ ＰＣＲ検査を受けたい場合の対応について 

 ⑶ ワクチン接種の対応について 

 ⑷ 経営が厳しくなっている飲食業・宿泊業及び高齢者施設 

  等への対策について 

 ⑸ 東陽病院の対応について 

 ⑹ 町公共施設（社会教育施設・社会体育施設等）の対応に 

  ついて 

 ⑺ 大勢の人が集まる会議及びイベント等の対応について 

 

 

 

１．教育行政の取り組みについて 

 ⑴ 信号機のない横断歩道での手挙げについて 

 ⑵ 「ＧＩＧＡスクール構想」の進捗状況について 

 ⑶ 小学校における２１年度から導入の３５人学級の状況に 

ついて 

 

２．環境防災行政の推進について 

 ⑴ ２０５０年二酸化炭素排出実質ゼロ宣言について 

 ⑵ ＳＤＧｓ・気候変動対策の推進について 

 ⑶ 避難行動要支援者の避難の実効性確保に向けた取り組み 

について 
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４ 

山﨑 義貞 

議員 

（６０分） 

① 個別避難計画について 

② 福祉避難所について 

 

３．国の「１５ヵ月予算」に伴う、本町の取り組みについて 

 ⑴ 新型コロナウイルスの感染対策とワクチン接種について 

 

 

 

１．福祉制度の充実について 

 ⑴ 水道料金の福祉減免制度を新たに作ることについて 

 ⑵ 難聴の高齢者が必要となる補聴器の購入費補助制度を作 

ることについて 

 ⑶ コロナ禍における高齢者一人暮らし世帯の見守り等の取 

り組みについて 

 

２．環境衛生問題について 

 ⑴ 光地区住民が４月より山武郡市環境衛生組合を利用する 

  ことになる周知について 

 ⑵ ゴミの出し方の周知方法について 

 

３．学校給食問題について 

 ⑴ 米飯給食における有機米の利用について 

  ① 学校給食における有機米利用の食育の考え方について 

  ② 有機米利用の問題点は 

 ⑵ 食材野菜の利用は行われているのか。又、有機栽培の利 

  用の問題点は 

 

 

 


